

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang Analisis Kelayakan Finansial Usaha Virgin Coconut Oil (VCO) (Studi Kasus : Usaha Virgin Coconut Oil (VCO) Pada Gerai Kelompok PKK Nagari Parit Malintang Kecamatan Enam Lingsung Kabupaten Padang Pariaman) diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Usaha VCO ini berdiri sejak tahun 2018 di Nagari Parit Malintang, Kecamatan Enam Lingsung, Kabupaten Padang Pariaman. Modal yang digunakan dalam memulai usaha ini adalah modal sendiri. Usaha ini memiliki saluran distribusi yang pendek yaitu penjualan langsung dari produsen pada konsumen yang mana produk dijual di gerai. Tenaga kerja yang digunakan dalam usaha ini ada sebanyak 3 orang, 2 orang dalam penyulingan dan 1 pengemasan.
2. Berdasarkan analisis kriteria investasi yang diperoleh dapat disimpulkan bahwa usaha VCO ini layak untuk dilaksanakan dimana $B/C > 1$ sebesar 1,08, $NPV > 0$ yang diperoleh sebesar Rp. 23.535.991,- dan IRR sebesar 71% yang mana nilai IRR besar dari OCC, menunjukkan bahwa usaha VCO ini layak untuk dilaksanakan. Hasil analisis sensitivitas yang diperoleh berdasarkan (1) Terjadinya peningkatan biaya produksi yang disebabkan oleh inflasi sebesar 5,51% diperoleh IRR sebesar 35% yang artinya usaha ini layak untuk dilanjutkan. (2) Kenaikan *cost* sebesar 7,1% belum mencapai titik kritis memiliki IRR sebesar 24% artinya usaha ini masih layak untuk dilaksanakan. (3) Kenaikan *cost* sebesar 9,1% mencapai titik kritis, memiliki IRR sebesar 9% yang artinya, usaha VCO ini masih layak untuk dilaksanakan. (4) Dari hasil perhitungan diperoleh *payback periode* dari usaha penyulingan VCO ini selama 4 Tahun 9 Bulan 7 Hari.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, adapun saran yang dapat dilakukan adalah dalam kegiatan usaha VCO. Pemilik usaha agar lebih meningkatkan promosi agar lebih luasnya pemasaran VCO. Kemudian, alat yang digunakan agar lebih diperhatikan lagi, sebaiknya alat yang digunakan terbuat dari stainless steel agar hasil produksi tidak terkontaminasi dengan bahan kandungan lain, sebaiknya PKK Nagari Parit Malintang lebih meningkatkan produksi VCO dan menambah jumlah tenaga kerja dalam proses produksai VCO sehingga keuntungan yang dihasilkan dapat membantu perekonomian keluarga tenaga kerja. Agar pemerintah dapat memberikan bantuan penyuluhan bagi para pengusaha VCO, supaya VCO yang dihasilkan memiliki kualitas yang lebih baik.

